

Ausstellung – MUFUKU Weibern

Evelyn Kreinecker

"Immerse" – Malerei, Grafik und Animationsfilm

Eröffnung: Donnerstag, 11. April 2019, 20.00 Uhr

Musik: Norbert Trawöger; Worte: Gerhard Bruckmüller; Buffet: Spezerei Weibern

Ausstellung: 12. April bis 21. Juni 2019, Di. bis Fr., ausgen. Feiertage, von 9-12 Uhr oder nach Vereinbarung

Gespräch: Donnerstag, 02. Mai 2019, 20.00 Uhr,
Künstlerinnengespräch mit Evelyn Kreinecker

Info | Kontakt: www.mufuku.weibern.at | mufuku@weibern.at | Gemeindeamt 4675 Weibern | Hauptstraße 5
+43 7732 2555 | +43 664 6007247233

Malerei, Grafik und Animationsfilme von Evelyn Kreinecker im MUFUKU Weibern

„Immerse“ betitelt Evelyn Kreinecker ihre Ausstellung im MUFUKU.

In ihrer neuesten Werkreihe setzt sich die Künstlerin mit dem Wasser, der Tiefe, der Oberfläche und dem Darunterliegenden auseinander.

Auf einer Symbolebene verhandelt sie die Vielschichtigkeit menschlichen Seins – ein Charakteristikum ihrer Arbeit.

Durch den komplexen Aufbau ihrer Kunstwerke entstehen Bildräume aus gegenständlichen, abstrakten, ornamenthaften und gestisch expressiven Elementen.

In ihren bei internationalen Filmfestivals gefeierten Animationsfilmen zeichnet sie in Stop-Motion-Technik mit Kohle auf Leinwand Szenerien, die sich verändern, überlagern und wieder ausgelöscht werden.

In der Ausstellung ist auch ihr erst heuer entstandener Film „Sensus“ zu sehen.

Zitate Evelyn Kreinecker

" Zwischen den Lichtern der Oberfläche tun sich kleine Abgründe auf, fällt der Blick in die Wassertiefe, in das Innere, auf die unterste Farbschicht, auf das „Grundwasser“. Alle Ebenen sind so miteinander verwoben.

Der Blick wandert, swicht, wechselt zwischen diesen Ebenen.

Es ist nicht immer klar, was drunter und drüber ist – so wie auch der reale Blick auf die Wasseroberfläche sich schwer tut, die Spiegelung und die Unterwasserwelt gleichzeitig zu sehen."

„Oberflächliches und Tiefgründiges, Offensichtliches und Verborgenes, Sichtbares und Unsichtbares, Reales und Imaginäres mischen sich im Phänomen Wasser."

Evelyn Kreinecker, 1971 geboren in Grieskirchen/Oberösterreich, lebt und arbeitet in Prambachkirchen/OÖ,
>>> www.evelynkreinecker.at/

Ausstellungen, Filmscreenings und Projekte (Auswahl):

2019

IMMERSE – Ausstellung MUFUKU Weibern

FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM DE AUBAGNE – Screening „Wegstücke“, Frankreich

SENSUS – Galerie Sturm & Drang, Linz, Ausstellung mit T. Wolski

2018

FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM DE NANCY – Screening „Wegstücke“, Frankreich

BEST AUSTRIAN ANIMATION 2018 – Screening „Wegstücke“, Wien

ÜBER DEN TIEFEN – Ausstellung mit A. Rumetshofer, Galerie der Stadt Traun

WOW.18 / USA – Screening „Flucht“, Los Angeles

HINTER DEN GRÜNDEN – Kunstforum Linz AG, Ausstellung mit B. Schweiger

WOLLEN WIR UNS DAS NOCH LEISTEN? – ein Laboratorium in der Galerie Forum, Wels

BIOSEGURA CINE – Filmfestival, Screening „Wegstücke“, Beas de Segura, Spanien

2017

WEGSTÜCKE – AK-Jägermayerhof Linz, Einzelausstellung

EXPERIA – SEDICORTO INT. FILM FESTIVAL – screening Animationsfilm „Wegstücke“, Italien

WEIBSBILDER – die Frauen der Künstlergilde Eferding stellen aus, Eferding

JÄGER UND SAMMLER – „Die Neuen“ in der bvoö, Galerie der Kunstschaffenden, Linz

2016

DER STAND DER DINGE – Galerie Forum, Wels

LANGE NACHT DER MUSEEN – Museum Angerlehner, Künstlergespräch und Werkpräsentation

LINZER KUNSTSALON – Oberösterreichisches Landesmuseum, Landesgalerie Linz

DER TITEL TUT NICHTS ZUR SACHE – Galerie Forum, Wels, Ausstellung mit N. Hackl-Haslinger und E. Koplinger

2015

HIT – Kunstprojekt Hartheimer Inklusionstage

BETRACHTUNGEN – Schloss Puchberg, Einzelausstellung

< 2014

KONZENTRATION – Galerie Forum, Wels

MENSCHENBILDER – St. Marienkirchen, Einzelausstellung